



Beschluss-Vorlage

TOP:
Vorlagen-Nummer: **V/2014/12458**
Datum: 18.02.2014
Bezug-Nummer.
PSP-Element/ Sachkonto: 58110220/6100.1200
Verfasser: GB II Stadtentwicklung
und Umwelt

Beratungsfolge	Termin	Status
Ausschuss für Planungsangelegenheiten	08.04.2014	öffentlich Vorberatung
Ausschuss für Ordnung und Umweltangelegenheiten	10.04.2014	öffentlich Vorberatung
Hauptausschuss	23.04.2014	öffentlich Vorberatung
Stadtrat	30.04.2014	öffentlich Entscheidung

**Betreff: Bürgerhaushalt
Vorschlag B-2 Patenschaften für Grünflächen**

Beschlussvorschlag:

Die Verwaltung wird beauftragt:

1. Für kleinere Grünflächen oder für Bäume haushaltsentlastende bzw. haushaltsneutrale Patenschaften anzubieten und
2. in diesem Sinne der Bürgerin bzw. dem Bürger, die ihren bzw. der seinen Vorschlag eingebracht hat, zu antworten und die Entscheidung auf der Plattform zu kommunizieren.

Uwe Stäglin
Beigeordneter

Begründung:

In der Sitzung des Stadtrates am 30.10.2013 wurde der Beschluss zur Erstellung eines Bürgerhaushaltes (V/2013/11963) gefasst.

Unter 1.f ist aufgeführt:

abschließende Abstimmung der Vorschläge der Bürgerinnen und Bürger unter Berücksichtigung der Stellungnahmen der Stadtverwaltung durch den Stadtrat.

Gemäß dieser Festlegung werden die Vorschläge entsprechend vorgelegt.

Bürgervorschlag: B- 2 Patenschaften für Grünflächen

Eingereicht von Moderator am 30. September 2013 - 17:39.

Ich schlage vor, für kleinere Grünflächen oder für Bäume Patenschaften anzubieten. In letzter Zeit habe ich immer wieder kleine Anpflanzungen vor Häusern und unter Bäumen, wo die Wege nicht versiegelt sind, gesehen. Offensichtlich gibt es ein Interesse der Bürger, sich durch etwas Grün mehr Lebensqualität in der Stadt zu schaffen. Dann könnten doch auch für vorhandene Grünflächen und Bäume Patenschaften angeboten werden, wo sich derjenige dann drum kümmert... mähen, schneiden, ggf. bepflanzen. Mit einem kleinen Schild kann man darauf hinweisen, dass sich hier Herr/ Frau X/Y oder Verein sowieso drum kümmert. Die Stadt könnte sich so auf die wichtigen Grünflächen und Bäume, z. B. nahe dem Straßenraum kümmern

Bewertung auf der Plattform:

Ja:	32
Nein:	1
Neutral:	0
Anzahl der Kommentare:	5

Stellungnahme der Verwaltung:

Vielen Dank für Ihren Vorschlag. Die Stadtverwaltung setzt diese Idee schon um. Zwischen dem Fachbereich Umwelt und dem Dienstleistungszentrum Bürgerengagement wurde dazu eine Verfahrensweise abgestimmt. Interessierten wird der Abschluss von Pflegepatenschaften angeboten. Besondere fachliche Rahmenbedingungen werden dazu mit dem Fachbereich Umwelt abgestimmt. Aus Haushaltssicht dürfen sich aus einem solchen Patenschaftsvertrag, allerdings keine zusätzlichen Kosten für den Stadt Halle ergeben. Weitere Informationen bekommen sie im Dienstleistungszentrum Bürgerengagement.